
 
 
 
 
 
 
 
 

【会長挨拶】 小林秋生 会長 

2～3 日雨模様であった天気も昨日は晴上り、ま

だ日中の暑さはすこし残りますが、稲穂色も秋色が

濃くなって来ました。 

一昨日 8 日の未明、2020 年のオリンピックが東

京に決まりました。眠いのを我慢して、早朝の興奮

ドラマに見入りました。テレビは前日の宵から夜を

通して特番を組み、数時間后の決定的瞬間に備え

ていました。午前 5 時に決定の結果が発表されると

のことで、タイムカウントまで始まりました。 

ところが、5：00 を過ぎても発表が出て来ません。

5 分すぎても 10 分過ぎても仲々出て来ません。結

局約 20 分が過ぎた頃、ようよう IOC 会長が登壇と

なりました。封筒を開いて、すこし大きな声で「シテ

ィ・オブ・〇〇」となる映像を想像しておりましたが、

会長は取り出したカードを裏返して、少し細めの声

で「TOKYO」のひと言でありました。それはそれで

決定の結果が伝われば何も不足はなく良いのであ

りますが、そのあとは映像を見る通り、会場の日本

関係者を含め、日本中の爆発的な感激、感涙の嵐

でありました。しかし私は 20 分くらいの遅れは何で

あったろうかと考えずにはいられません。 

オリンピックは単なるスポーツ選手の競合の場で

はありません。それはスポーツと言う平和的アイテ

ムを通して、世界の人類愛を確認し合ういわば民

族の祭典であります。であるから、政治的概念が入

らず、安全安心で、かつ絶対平和的かつ発展的に

開催されるべきであります。TOKYO60 票の圧倒的

な結果が出ているが、まだひとつのリスクに対する

確認が必要であったのではないでしょうか。放射能

汚染リスクに対する不安は世界的な話題になって

います。プレゼンテーションでの質疑も、この類が

最後まで続きました。 

安倍首相のテキパキの回答で、一応の納得は

出ましたが、果して回答の通り日本が安全にクリヤ

ー出来るか、委員会の中で、60 票にかかわらず、

もう一度確認の議論があったのではないかと思い

ます。 

日本は今回、この事象で、オリンピックにかかわ

らず、汚染クリヤーを絶対的に、しかも早期に成し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

遂げる重大性を世界から追及されたのだと思いま

す。 

さて今回、私はイスタンブールに決めてやっても

良いではないかと半分思っておりました。政変、災

害、経済事情、世界中、いろいろなリスクは今の時

代、どこでもあり得ます。しかし立候補に際し、それ

なりの対策、計画で臨みます。先週「ロータリーの

友」で、小池さんが提唱のトルコ戦艦遭難を助けた

串本町のエピソードを読みました。この超我の奉仕

に対しトルコ人はとても親日的です。壊滅的な敗戦

から経済大国への復興を成し遂げた日本に敬愛

の念すら抱いています。今回のオリンピック地敗戦

のインタビューの中で、「東京が相手では負けは納

得、しょうがない」「東京に決ったから応援する、き

っと良いオリンピックになるでしょう」との賛辞もあり

ました。トルコは立候補四回目だそうです。次回は

必ず当選させてあげたい。イスタンブールは中世

シルクロードの東西交流の要所であります。私は子

供の頃からエキゾチックな想を抱いています。 

まだ行ったことはありませんが、必ず行ってみた

いところのひとつであります。 

今週の想いを申し上げまして、挨拶と致します。あ

りがとうございました。 

        

【幹事報告】 清水良英 幹事 
 

1. ロータリーの友事務所より英語版ロータリー

の友について 

2013～2014 年度版  11 月中旬発行 

 1 冊 525 円 

2．中川博司ガバナー・エレクトよりガバナー・ 

エレクト事務所開設について 

  所在地 〒396-0014  伊那市狐島 4288 

TEL 0265-73-2600 FAX 0265-73-2602 

   E‐mail nakagawa-g@triton.ocn.ne.jp 

  業務時間 10：00～16：00 

3．ロータリー囲碁同好会より第 12 回ロータリー

全国囲碁大会について 

  日時 11 月 2 日（土） 会場 日本棋院会館 

4．ＲＩ第 2530 地区より「会津の里にこらんしょ」 

開催案内 

  日時 9 月 14 日～10 月 14 日 

5．ＲＩ第 2580 地区、那覇西ＲＣより 

「サンゴ植え付けダイギング」について 

  日時 10 月 13 日 

6．軽井沢ＲＣよりクラブ計画書 
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7．例会変更 

  上田六文銭ＲＣ   

10 月 22 日（火）定款による休会   

定刻受付なし 

     10月 29 日（火）例会日変更（10月 30 日） 

     12 月 10 日（火）夜間例会の為      

定刻受付あり 

     12 月 24 日（火）定款による休会     

定刻受付なし 

  東御ＲＣ      

9 月 11 日（水） 夜間例会の為    

定刻受付あり 

     10 月 16 日（水）職場例会の為        

定刻受付なし 

     10 月 23 日（水）地区大会に振替      

定刻受付あり 

     10 月 30 日（水）夜間例会の為     

 定刻受付あり 

  上田西ＲＣ    

  9 月 12 日（木）夜間例会の為      

定刻受付あり 

     10 月 17 日（木）例会日変更         

定刻受付あり 

  丸子ＲＣ     

 9 月 26 日（木）職場例会の為      

定刻受付なし 

     10 月 17 日（木）定款による休会        

定刻受付なし 

     10 月 24 日（木）夜間例会の為      

定刻受付あり 

    10 月 31 日（木）定款による休会     

定刻受付あり 

8．週報 

  佐久、丸子ＲＣ 

 

例会終了後理事会 

来週、9 月 17 日（火）定款による休会  

9月24日（火）飯綱山公園草刈、作業の出

来る服装で草刈り機、鎌等ご持参下さい。  

 

 本日の配布物 

 

週報 1199 号、ロータリーの友 9 月号 
 

【委員会報告】 

 

奉仕プロジェクト委員会  清水 泰男 委員長 

 ～9/24 飯綱山公園草刈りについて～ 

 

クラブ広報・情報委員会  小山 盛夫 委員 

 ～ロータリーの友・９月号の紹介～ 

 

◆ラッキー賞 
 
ＮＯ２   渡辺 文夫 君 

 

◆ニコ BOX  依田晋一郎委員長 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】  橋詰 希望 委員 

 

 会員数 出席 M・U 欠席 出席率 

本 日  9 月 10 日 24 22 事前 1 名 2 91.67％ 

前々回  8 月 27 日 24 23 事後 2 名 1 95.83％ 

神津恭通君 

甘利先生、今日は楽しみにして

おります。黒澤さん、きのこありが

とうございました。 

依田晋一郎君 
のぞみグループ社長、大歓迎致

します。 

渡辺文夫君 
甘利先生、ラッキー賞ありがとうご

ざいました。 

前田博志君 甘利先生、ありがとう！ 

中河邦忠君 早退の為、 

黒澤明男君 

きのこの成育環境が昨年より恵

まれ豊作の期待が持てます。こ

のままの天候が続いてほしいと

願っております。 

橋詰希望君 
甘利庸子様、お忙しいところ卓

話をありがとうございます。 

小林秋生君 

いよいよきのこの季節となりまし

た。暑いところへ急に雨、美味

しいのが出ているそうです。 

次週のプログラム ： 定款により休会 ／ 次々週のプログラム ： 飯綱山公園の草刈り作業    
 



【本日のプログラム】  「バンコクの介護と教育事情」 

  
【 講 師 】 

  のぞみグループ 代表 

   甘利 庸子 様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 


